

Les travaux du Congrès de l'Association d'Amitié Italie-Cuba se poursuivent



Parme, 10 mars (RHC)- Le 12e Congrès de l'Association d'Amitié Italie-Cuba, se poursuit ce samedi, dans la ville de Parme par les interventions de délégués en séance plénière et par le travail en commissions.

Quelque 120 délégués assistent à la rencontre qui s'est ouverte hier dans un hôtel du centre de la ville italienne de Parme appartenant à la région d'Émilie Romagne.

Le président sortant de l'organisation, Sergio Marinoni, a donné lecture du rapport central dans lequel il a évalué le travail réalisé durant sa dernière période à la tête de l'association, l'une des premières créées dans le monde pour appuyer la Révolution Cubaine.

Il a affirmé que les 57 ans d'activités témoignent de l'engagement solidaire et amical envers le peuple cubain et les organisations politiques et de masses qui le représentent, moyennant des actions concrètes d'appui matériel et dans les domaines de l'information et de la communication.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157150-les-travaux-du-congres-de-lassociation-damitie-italie-cuba-se-poursuivent>



Radio Habana Cuba